

Auge

Ins Innere der **Seele schauen**

Was dein Auge sieht, bewegt deine Seele.

Worauf richtest du deinen Blick?

Siehst du nur das Äußere oder siehst du auch das Innere des Menschen?

Lebenserfahrung zeigt:

Wo die Seele leidet, da leidet der Mensch.

Wo die Freude in der Seele lebt, lebt der Mensch.

Deine Seele ist sehr feinfühlig.

Sie spürt, was ihr schadet und was ihr gut tut.

Die Seele des Menschen achten, heißt die Würde des Menschen achten.

Sehnsucht in der Seele ist Sehnsucht nach Leben.

Siehst du, was dir auf der Seele brennt?

Menschliche Nähe ist Balsam für die Seele.

Resl sagt: „Ich helfe vielen suchenden Menschen ins Innere ihrer Seele zu schauen.

Ich begleite diese Menschen, den zu suchen und zu finden, den ihre Seele liebt.

Ich weiß, im Innersten liebt die Seele den Heiland.“

Kannst du jetzt verstehen, dass mich alles freut, was vom Heiland kommt?

Trau dich mit mir ins **Innere deiner Seele** zu schauen.

Entdecke mit mir, wen und was deine Seele liebt.

Findest du ihn, den deine Seele liebt?

Kannst du dich jetzt freuen über das, was dir der Heiland schenkt?